



令和7年1月24日

報道関係者各位

佐賀県 武雄市役所

## 『治水シンポジウム～北方中学校～』を行います

武雄市を包括する六角川上流域については、九州初となる特定都市河川に指定を受け、令和7年3月に六角川流域水害対策計画が策定されました。

これまで、本市では、広く市民向けに流域治水とまちづくりに関する『シンポジウム』を毎年開催してきましたが、この計画が長期的な計画であることを踏まえ、今後は特に若い世代の皆さんとも、これからの中学生や保護者を対象とした『シンポジウム』を開催します。

そこで、今回の『シンポジウム』では、特定都市河川流域の中でも水害常襲地区であり、重点整備地区でもある北方地区の中学生や保護者を対象とした『シンポジウム』を開催します。

つきましては、次のとおり開催しますので、報道機関の皆様におかれましては、ぜひご取材いただきますようお願いいたします。

○日 時：令和8年1月9日（金）14時55分～15時45分

○場 所：武雄市北方町大字志久 2384-2  
武雄市立北方中学校 体育館

○対象者：北方中学校生徒（1・2年生）、北方中学校・小学校の保護者

○内 容： 治水シンポジウム 15時00分～15時40分（予定）

- ・テーマ：『六角川と流域治水』
- ・登壇者：吉田知之 氏（国土交通省九州地方整備局武雄河川事務所副所長）  
：吉野修一（武雄市まちづくり部治水対策課長）

○パネル展示：体育館 14時30分～16時00分（予定）

武雄河川事務所など

— 本件に関するお問い合わせ先 —

武雄市まちづくり部 治水対策課 TEL 0954-27-7097

# 治水シンポジウム ～北方中学校～



▲令和7年3月完成 広田川排水機場

令和8年

1/9 金

14:55～15:45

(受付14:30)

場所

武雄市立北方中学校 体育館

※校門東側駐車場をご利用ください

低平地を流れる六角川は普段は流れが緩やかな河川ですが、大雨時には内水氾濫が発生し、周辺に浸水被害をもたらすこともあります。常襲水害地と呼ばれている武雄市は、これまで様々な治水対策を行ってきましたが、これからは「流域治水」の取り組みが大切になります。

気候変動が進む中、治水対策は単独の取り組みではなく、まちづくりと一体になって進めていくことが重要であり、このことを一緒に考えましょう。

## テーマ『六角川と流域治水』

- 吉田 知之 氏（国土交通省九州地方整備局武雄河川事務所副所長）
- 吉野 修一（武雄市まちづくり部治水対策課長）

## パネル展示 体育館

アンケート回答していただいた来場者に  
たけおPay 300円分 プレゼント！

